#### LES JOURNALISTES DE L'ECOLE



#### FESTIVITES DE FIN ET DE DEBUT D'ANNEE

LE SPECTACLE DE MAGIE // Timéo, Bilal, Tristan (CM2), Luna et Salomé (CM1) Lundi 10 décembre, tous les élèves sont allés voir un spectacle de magie à la salle polyvalente de Cairanne dont le thème était Harry Potter. Quand nous sommes entrés, le magicien était

au téléphone avec monsieur Crapouille, son patron.

Son premier tour de magie était un tour de cartes : il avait un paquet de cartes puis il l'a rétréci plusieurs fois. Il a secoué les cartes et a fait apparaître un chapeau!

Ensuite, il a fait un tour de magie avec deux élèves : Timéo et Emma. Il a pris deux foulards, il les a attachés entre eux puis il les a mis sous le t-shirt de Timéo. Il lui a demandé de penser à un foulard bleu, tout le monde a soufflé et a dit la formule magique « pick pick magique ». Emma a attrapé un côté du foulard, le magicien l'autre et ils ont tiré en même temps... magie... un soutien-gorge était sous le t-shirt de Timéo!!

Pour finir, il a fait un tour de magie avec des ballons gonflables et en les assemblant, il a confectionné Bip Bip, le personnage du dessin animé Bip Bip et Coyote.

# LE REPAS DE NOEL // Théa, Anaïs, Augustin, Gabriel et Romane (CM2)

Le jeudi 20 décembre 2018 nous sommes allés au repas de Noël à la salle polyvalente avec tous les élèves et enseignants de l'école.

Nous nous sommes assis à des tables que nous avons choisies. Le repas était composé de :

- Salade et foie gras
- Gratin de pommes de terre et viande
  - Bûche glacée au chocolat

Le repas s'est passé dans une bonne ambiance.

À la fin, le personnel de la cantine nous a distribués un sac de friandises avec un petit papa Noël en chocolat, une guimauve, une mandarine et des chocolats.

C'était très bon, un grand merci à Devy notre cuisinier !! ET UNE BONNE ANNÉE A TOUS LES LECTEURS !!!!

## LE VILLAGE PROVENCAL // Ambre (CM1), Alexis, Khalil, Evan et Agathe (CM2)

Le jeudi 20 décembre, nous sommes allés voir le village provençal chez Nathaniel Alezard.

Il a mis six mois pour le réaliser et a fait une exposition pour montrer son œuvre. La maitresse nous a donné un questionnaire afin d'observer le village en détails car il était très grand

Nathaniel a représenté des scènes des livres de Marcel Pagnol : Marcel Pagnol tenant 2 bartavelles, la partie de cartes et Manon des sources. Il y avait aussi des personnes qui cultivaient des vignes, des champs de lavandes et des oliviers. Une quarantaine de moutons effectuaient la transhumance.

Tonton Nat a représenté d'anciens métiers comme le sabotier ou une dame qui écrasait le raisin avec ses pieds. Nous avons pu observer 6 ou 7 personnes qui tournait autour d'un poteau : c'est la danse des cordelles, une danse traditionnelle provençale.

Il y avait aussi une église, un cimetière et une école. La doyenne du village dormait sur un balcon. Le village provençal était magnifique. Un grand merci à tonton Nat pour son travail et pour son invitation !!

### MARCHE DE NOEL // Maxime, Aubin (CM1), Elisa et Clément (CM2)

Au cours du mois de décembre, toutes les classes ont confectionné des objets et gourmandises : des bonhommes de neige en bois, des sapins en papier de soie, des photophores, des gâteaux, des brochettes de bonbons,...

Vendredi 21 décembre, à la sortie de l'école, les parents sont entrés dans la cour et ont pu faire leurs achats de Noël!!

Tous les bénéfices de cette vente permettent de financer les projets de classe. Merci à vous et à l'année prochaine!!

## LA GALETTE DES ANCIENS // Robin, Emma, Lola et Julia (CM2)

Les élèves de l'école ont partagés un moment convivial avec les personnes âgées du village, vendredi 18 Janvier à 15 heures. Nous sommes allés chanter et réciter des poèmes.

Les élèves de maternelle ont commencé à chantant « J'aime la galette ». Les élèves de la classe de CE2/CM1 ont récité un poème sur les 12 mois de l'année puis ont été rejoints par notre classe pour chanter Jingle Bells. Nous avons mangé des bonbons et la galette avec les personnes âgées .Plusieurs élèves ont eu fève ainsi que Martine!! Nous avons passé une fin de journée agréable avec les pépés et les mémés.